

COLEGIO PSICOPEDAGÓGICO EL ARTE DEL SABER – GUÍA DE TRABAJO			
ASIGNATURA: Ciencias políticas	GRADO: 11	PERIODO: IV	FECHA: 14/09/20

TEMA: Comunicación y tecnología.

Fecha límite de entrega: 18 de septiembre de 2020

La importancia de comunicarnos

El ser humano se puede decir que es un animal social, es decir, su existencia depende de la existencia de otros, es a partir de la interacción con los demás que vamos construyendo lo que somos, lo que pensamos, en lo que creemos, entre otras características humanas; del mismo modo que es innegable la necesidad de establecernos en grupos o conjuntos, ya que es el desarrollo de esta vida en colectivo lo que nos permite mantener nuestra existencia, incluso por más que nos gusten actividades independientes o solitarias debemos comprender que sin las demás personas nos sería imposible desarrollarnos plenamente.

Por lo cual, una de las actividades o cualidades básicas que el ser humano debe adquirir es la capacidad de comunicarnos, aprendiendo dicho proceso desde nuestros primeros años de vida, la capacidad de un infante de comprender que al llorar puede obtener alimento o atención, posteriormente hemos desarrollado un conjunto de reglas y determinaciones que nos han permitido establecer un conjunto de regularidades, las cuales hacen posible la comunicación; aun así, debemos comprender que el “simple” acto de comunicarnos es uno de los actos más complejos y variados de la humanidad, después de todo existen muchas formas y variaciones, por ejemplo, la existencia de un lenguaje verbal u oral, escrito, grafico, simbólico, corporal, etc.

Es esta gran variedad lo que nos debe llevar a comprender la importancia del proceso de socialización, ya que sin dicho proceso la comunicación sería extremadamente difícil, por no decir que imposible.

De esta manera podemos comprender porque los medios de comunicación masiva han alcanzado un papel protagónico en el mundo actual, ya que han borrado las limitaciones naturales, sociales y culturales (estas últimas dos solo en parte) del acto de la comunicación, alcanzando tal nivel de

importancia que algunos los denominan el cuarto poder en las sociedades democráticas, vinculándolos a las tres ramas del estado.

Actividad en la clase

El estudiante que ingrese a la clase solo deberá desarrollar la actividad que se indicara durante el desarrollo de esta, para dicha actividad es vital que el estudiante investigue previamente la estructura de una carta, además es necesario que el estudiante cuente con un esfero y dos hojas tamaño carta, pueden ser blancas o cuadrículadas.

Actividad para quienes no logren ingresar a la clase

La actividad que se menciona a continuación debe ser desarrollada solamente por aquellas personas que, por cualquier motivo, no logren ingresar a la clase del Lunes, dichos estudiantes deberán investigar la historia de un medio de comunicación, el que elijan, puede ser la carta, la imprenta, el periódico, el computador, el celular, etc.

Link o enlace para la clase:

Tema: Clase Undécimo Lunes 14 de Septiembre

Hora: 14 sep 2020 12:20 PM

<https://us04web.zoom.us/j/7690466940?pwd=WW12TjJhT29rKzZXaW9EeG9nZDQxQT09>

ID de reunión: 769 046 6940

Código de acceso: 2SVF4T

